RHEINISCHE POST

Firma Molls zieht nach Viersen

Das Willicher Messtechnik-Unternehmen hat seinen Sitz in der Alten Papierfabrik.

VIERSEN (tre) Der Gewerbepark "Alte Papierfabrik" in Viersen an der Krefelder Straße ist um ein weiteres Unternehmen reicher geworden. Aus den Händen der Unternehmensgruppe Prangenberg und Zaum (P&Z) nahmen jetzt die Brüder André und Michael Molls symbolisch einen überdimensionalen Schlüssel entgegen. Das Unternehmen Molls

war bislang in Willich-Anrath beheimatet. 430 Quadratmeter für Büro und Lager nennt die Firma nun in der von P & Z sanierten ehemaligen Papierfabrik ihr eigen. "Aufgrund unserer Vergrößerung – wir haben inzwischen neun Mitarbeiter und bilden auch im Büromanagement aus - reichten die Räumlichkeiten in Anrath nicht mehr aus", sagte

Michael Molls.

Die Brüder gründeten Ende 2016 die Molls GmbH, die als unabhängiges Messdienstunternehmen im Großraum Niederrhein tätig ist. Diebeiden Inhaber sind bereits in dritter Generation im Messdienstgeschäft tätig. Großvater und Vater waren Handelsvertreter für einen Messdienstleister. Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Installation von Mess- und Erfassungsgeräten zur Wärme- und Wasserverbrauchsmessung sowie die Erstellung von Heiz- und Betriebskostenabrechnungen. Zum weiteren Service gehören die Installation wie auch die Sicht- und Funktionsprüfung von Rauchwarnmeldern. Zum Kundenkreis zählen unter anderem Hausverwaltungen, Wohnungsbaugesellschaften und private Hauseigentümer.



Bei der Schlüsselübergabe vor der alten Papierfabrik: Von links: Michael Molls, André Molls, Andrea Zaum-Schillings, Christoph Just.

RP-FOTO: KNAPPE